



► PEMBERDAYAAN MASYARAKAT

Pemkot Tumbuhkan Wirausaha Baru

UMBULHARJO—Pemkot Jogja terus mendorong tumbuhnya wirausaha baru di Kota Jogja. Beberapa program tengah dilaksanakan tahun ini untuk menstimulasi wirausaha baru, baik dari kalangan muda maupun dewasa.

Kepala Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM Kota Jogja, Tri Karyadi Riyanto Raharjo, menjelaskan Pemkot Jogja memiliki kewajiban mencetak dan mengembangkan wirausaha baru. “Sehingga di tahun ini kami terus berusaha menumbuhkan wirausaha baru, pertama untuk anak muda usia 18-28 tahun, melalui program *Home Business Plan*,” ujarnya, beberapa waktu lalu.

Program ini sudah dimulai pada April 2024, dimulai dengan

penyeleksian 50 anak muda yang berdomisili di Kota Jogja. “Ini sudah kesebelas kalinya semenjak 2014. Kami sudah sosialisasi, desiminasi, promosi, agar wilayah yang ada potensi anak muda kita dorong jadi wirausaha,” katanya.

Ia menegaskan, orientasi dari program ini bukan pada pemodal calon wirausaha, melainkan penguatan *skill* wirausaha.

Selain program untuk generasi muda, Dinas Perindustrian juga mendorong penumbuhan wirausaha untuk usia dewasa, yakni di atas 28 tahun, dengan program Karang Mitra Usaha (Kamu). Program ini merupakan bentuk sinergi dengan Dinas Sosial, Ketenagakerjaan dan

Transmigrasi Kota Jogja.

“Di Dinas Ketenagakerjaan ada banyak pelatihan keterampilan. Harapannya mereka kan mencari kerja, seperti kapster salon, penjahit, masak dan sebagainya. Mereka mendapat sertifikat yang membuktikan mereka sudah layak jadi pekerja yang akan disalurkan ke perusahaan di Kota Jogja,” katanya.

Namun, ada beberapa *output* pelatihan tidak mau disalurkan, melainkan ingin menjadi wirausaha. Mereka inilah yang diwadahi dalam program Kamu. “Kami dorong jadi wirausaha baru. Kami bekali mereka ilmu kewirausahaan. Ini sudah kedelapan kalinya,” katanya.

(Lugas Subarkah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 Januari 2025

Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM

NIP. 19690723 199603 1 005